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今日烟台 广场

建成10年多的万光小区面临停车难

草坪被压成了“大花脸”

向阳工商所

整治“九小场所”

本报10月21日讯(记者 秦

雪丽 通讯员 薛伟) 21日，记
者从烟台市芝罘区向阳工商所获
悉，近期，向阳工商所联合向阳街
道办事处、区安监大队、向阳派出
所、兴隆街派出所等部门开展“国
家安全社区”综合治理整治行动，

在治理过程中，共下达“责令改正
通知书”17份，目前为止，依法取缔
无照经营户4户。

据了解，这次整治活动坚持
“安全第一、预防为主、综合治理”

的方针，检查对象是“九小场所”，

即小商场、小幼儿园、小医院、小
餐馆场所、小旅馆、小歌舞娱乐
场、小网吧、小美容洗浴场所、小
生产加工场所。检查内容主要包
括食品安全、消防安全以及依法
取缔无照经营业户等。

整治过程分为全面排查和集
中整治两个阶段，在全面检查过
程中，联合检查组对辖区符合检
查范围的企业、个体业户逐一排
查，认真填写基本情况登记表，建
立台账，对检查中发现的食品经
营业户未按规定建立“食品四制”

的行为及无照经营行为下达“责
令改正通知书”，共下达“责令改
正通知书”17份，其中食品经营业
户未按规定建立“食品四制”的10

份，无照经营的7份；在集中整治
阶段，严格查处无照经营行为及
消防违法行为，能当场整改的督促
当场整改，依法取缔无照经营行
为。到目前为止，共检查经营业户
109户，依法取缔无照经营户4户并
立案调查处理。此次整治行动截止
10月30日结束。

本报 1 0月 2 1日讯 (记者

秦雪丽 ) 21日，家住万光

小区的市民向本报反映，他

们小区的多处绿化带变成了

停车场，很多草坪都被碾压，

影响了小区的生活环境。对

此，物业表示由于能力有限，

暂时无法解决居民“停车难”

的问题。

2 1日上午，记者来到万

光小区，尽管当时是早上9点

多，但还是有很多车辆停放

在绿化带的草坪中，多处草

坪被轧坏，成了“大花脸”，

有的甚至露出了土壤，光秃

秃的还残留着车轮的痕迹。

在 1 2号楼前，一位住户指着

受伤的草坪无奈地说，多好

的草坪啊，现在却成了停车

场，有些人总是不自觉随意地

乱停车，保安对这些车主也提

醒过多次，我们这些住户对这
些乱停车的人也说过多次，但

往往是这辆车刚走，另外的一

辆又来了，“晚上我们这小区

更热闹，路面简直就成了停车

场，其他小区的人也经常把车

停到这来，路面太拥堵了”这
位居民说道。

在采访中，一位不愿透

露姓名的车主告诉记者，把车

停在草坪中也是出于无奈，他

们也不想破坏绿地，但小区内

确实没有足够的停车场地，

楼前路面狭窄，如果把车停

放在这里，就会影响楼上住

户的正常生活和出行。

针对这些问题，记者来到

了小区物业公司经理办公室，

见到了物业公司的都经理。

都经理告诉记者，对于居民

所提出的问题，他们也一直

在试图努力解决，但由于能

力有限，他们对此只能是很

无奈。据都经理介绍，这个小

区建成有 1 0多年了，当时兴

建的时候，没有规划停车场，

可现在随着私家车的增多，

停车问题日益突出，尤其是

北边的几栋楼，由于路面较

窄，停车场地明显不足，另一

方面，这个小区因为没有专

门的停车场，自然对所停车

辆也不能收费，加之靠近商

业区，人流车流都挺大，小区

比较开放，难免会有人到这来

“蹭车位”，这确实给工作人

员带来很多困难，不过以后

会加大管理力度。对于是否

兴建停车场，都经理表示这
得征求广大住户的意见，并

希望能得到相关部门的资

助，把居民停车难的问题解

决了。

▲草坪上停放着车辆，已是司空见惯。本报记者 秦雪丽 摄






